



持久走記録会 10月3日(木)

朝や休み時間を利用して、持久走記録会に向けて練習してきた成果をこの日、発揮しました。



楽しそう
に走る
1年生
【左】
2年生
【右】



元気いっぱい
に走る
3年生【左】
4年生【右】

自己新記録を
更新した児童
がたくさんい
ました。

力走する
5年生【左】
6年生【右】
頑張る姿が
とても
すばらしか
ったです。



～ 新記録 おめでとうございます ～

3年 青木 優和

5年 小関 友晴 高世 偉安 敬称略

脱穀 5年生 10月11日(金)

千歯こきや足踏み脱穀機など昔の道具を使つての脱穀を田んぼの先生方に教えていただきました。

～ 5年生の感想から ～

- 昔の機械や道具で実をとるのは大変だったけど、勉強になりました。
- 一番楽しかったのは、千歯こきでした。一番やりがいがありました。今日の脱穀体験は、はじめは不安だったけど、教えてもらっているうちに楽しくなりました。



～ 田んぼの校長先生から ～

今日の脱穀体験は、一生のなかで最初で最後の体験だと思います。今日、体験したことを覚えていてくれるとうれしいです。昔の百姓は、何か困ったことがあると、自分で考えてそれを乗り越えました。今日、脱穀した米を食べるまでには、乾燥などまだまだ手間が必要です。

国際給食交流 10月15日(火)

市政70周年記念事業として長井市の姉妹都市バート・ゼツキングン市(ドイツ)から三名の方々が平野小にいらっしゃいました。2年生、4年生、5年生がいっしょに給食でドイツ料理などを食べました。1年生、3年生、6年生もドイツについて質問をするなど交流をしました。3年生は折り紙をプレゼントしました。5年生の獅子踊りの練習のようすも見ていただきました。

